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【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 7月 22日（月） 

               19：00～20：00 

 

まちづくり協議会区域名  明倫地区まちづくり協議会 

 

会     場    明倫小学校 家庭科室 

            

参 加 者 数    24人 

 

 

《質問・意見》 

吹上地区は、豪雨時における排水ポンプが上手く稼動しているかどうかとの話が良く出

てくるが作動しているのか？  

ＪＲ高架下の一部狭くなっているところの拡幅等も要望したい。 

《回答》【市長】 

平成 29 年 21 号台風では、配電盤が水により損傷してポンプが作動できなかったため対

策をした。配水管の逆流防止対策も行った。現在は、基本的に稼動できています。 

現在、勢田川・桧尻川の拡幅工事を長期になりますが継続して行っています。 

道路の拡幅については、今後も国へ働きかけていく。 

 

 

《質問・意見》 

勢田川に架かるＪＲ線の道路両側に側溝があり、雨水のはけが悪いため、先日の大雨で

も道路が冠水していた。７～８年前に維持課の方がポンプを設置すると良いとの話もあっ

たがその後どの様になっているのか？ 

避難所の協力頂いている三交イン以外のホテルについても、自治会も一緒に依頼するの

で行政も一緒に協力依頼をお願いしたい提案をしたが、１年経ってどうなっているのか進

捗状況を知りたい。 

《回答》【市長】  

雨水の冠水やポンプの件について、維持課に確認して回答する。ホテルについても、同

様に確認する。 

 

 

《質問・意見》 

要援護者（登録者）が避難所に行く際、荷物の持参が難しい方は、事前に必要な物を避

難所で保管してもらえると良い。 

《回答》【市長】 

参考にさせて頂く。 



2 

《質問・意見》 

孫（小学校高学年）の意見ですが、小学校男子和式トイレが汚れているとき、掃除の時

間に自分たちで処理するのが基本ですが、難しい場合は先生にお願いしたい。 

《回答》【市長】 

・学校のトイレについては、洋式化を進めているので環境も良くなっていくと思う。 

 

 

《質問・意見》 

御木本道路の安全対策を進めて欲しい。通学路であるが、歩道が狭く斜めの箇所あり危

険である。歩道整備により、外宮と内宮間を自転車や徒歩で移動できる観光施策にも繋が

ると思う。スピードも出ている。先日も交通事故があった。 

公共交通について、タクシ－会社の経営も厳しい状況にある。いつ撤退となるか懸念さ

れるため、今後公共交通の重要性が増している。 

《回答》【市長】  

御木本道路については、県へ要望を出したいので、沿線自治会から連盟で要望書を頂く

とありがたい。 

 

 

《質問・意見》 

御木本道路の安全対策について、防護柵等の設置を進めて欲しい。 

《回答》【市長】 

御木本道路の危険性については、過去の事例を整理し、問題点を洗い出したい。 

 

 

《質問・意見》  

公共交通機関を活用して、自動車の市街地への流入を減らす取り組みをお願いする。 

若者（自家用車を保有しない）の住みやすい中心市街地にして欲しい。 

《回答》【市長】  

貴重なご意見ありがとうございます。 

 

 

《質問・意見》 

循環交通の充実に併せ、免許返納の政策も関連させて進めると将来的に良いと思う。 

子供に対するＩＴ教育を進めると同時に、その危険性の教育もして欲しい。 

《回答》【市長】 

政策面でのご提案ありがとうございます。 

 


